

お祝いされる松野トリさん(中央)

開所式の様子



町の資源 (たから)の美化活動



ご協力ありがとうございます



防塁の歴史を伝えます

99 歳のお祝い これからも長生きしてください

5月12日、99歳の誕生日を迎えられた松野トリさんに敬老祝金の贈呈が特別養護老人ホーム国見の里で行われました。

当日は、佐藤弘利副町長から祝金が贈られ、松野さんのご 家族もお祝いに駆けつけました。長生きの秘訣は「好き嫌い をせずに何でも食べること」と話す松野さん。元気な笑顔が とても印象的でした。

みんなで楽しく イキイキ子育てクラブ開所式

5月13日、イキイキ子育てクラブ開所式が藤田保育所内の地域子育て支援センターで行われました。

クラブへの参加者は就学前の幼児と保護者で、今年度は 15 組 35 名のみなさんが参加しています。これからお絵かきや人 形劇鑑賞などさまざまな活動を通して参加者同士の交流を深めていきます。引き続き参加者の募集もしています。

歴史スポットを美しく! 美化活動ボランティア

5月3日・16日、穐月辰也さん(藤田)・武田功さん(藤田) が、「義経の腰掛松」「弁慶の硯石」「厚樫山故戦将士之碑」で 草刈りなどの美化活動ボランティアを行いました。

2人は多くの人に町の魅力である文化財へ来てもらいたいとの思いから、美化活動を続けています。いつもありがとうございます。

みどりあふれる町に 緑の募金協力呼びかけ

5月20日、国見町緑化推進委員会がJR藤田駅前で街頭募金活動を行いました。

太田久雄緑化推進委員会長をはじめとするメンバーが通勤 や通学での駅利用者に「緑の募金」の協力を呼びかけました。 募金活動には「くにみももたん」も駆けつけ、一緒に呼びか けを行いました。

国見町の魅力を伝えます! 文化財ボランティアガイド

国見町の歴史や文化を紹介する国見町文化財ボランティア(登録者 21 名)は、4月からの2か月間で町内外10団体のべ200名の人々に国見町を案内しました。「阿津賀志山防塁」や「旧奥州道中国見峠長坂跡」等の場所で、奥州藤原氏や伊達氏・松尾芭蕉など各時代の豊かな歴史や国見の文化を伝えました。



完成した小坂消防屯所



代表選手にボールを手渡す工藤監督



多くの人でにぎわう観月台公園



健康相談を受ける来場者



出動式の様子

小坂消防屯所が完成 消防団第1分団第2部

4月26日、小坂消防屯所の無火災祈願祭及び完成披露式が 旧小坂小学校グラウンドに隣接する新屯所前で行われました。

無火災祈願祭では、太田久雄町長、鈴木耕治団長らが玉串を捧げました。完成披露式では、佐藤博之第1分団長が代表 挨拶をし、予防消防や防災への取り組みの強化について決意 を新たにしました。

子どもたちへボールをプレゼント 国見ドリームクラブ

5月3日、国見ドリームクラブは上野台運動場で国見ソフトボールスポーツ少年団の子ども達へソフトボールを贈りました。

ドリームクラブは社会貢献の一環として、公共施設の清掃などボランティア活動を積極的に行っており、今回、地元の頑張る子どもたちを応援するためにボールを贈りました。

くにみももたんも登場 第 57 回農業市開催

5月5日、恒例の農業市が観月台公園で行われ、町内外から 多くの人が訪れました。

当日は、農産物や苗木などを販売する 56 店舗が出店し、出店者との会話を楽しみながらお気に入りの苗木などを探していました。また、リニューアルした「くにみももたん」も登場し、会場を盛り上げていました。

健康や医療について学ぶ 公立藤田総合病院健康フェスタ

5月9日、第5回健康フェスタが公立藤田総合病院で開かれました。

フェスタでは血管や肺年齢などの測定や職員による健康相談が行われ、今年も多くの方が来場しました。模擬調剤や内視鏡操作体験は子どもたちに人気で、真剣に取り組んでいました。

「子供と高齢者の交通事故防止」 春の全国交通安全運動実施

5月11日、春の全国交通安全運動の出動式が福島北警察署 桑折分庁舎で行われました。

出動式の後には、ハシドラッグ国見店などで交通安全協会や交通安全母の会のみなさんが来店者に交通事故防止を呼びかけました。5月20日までの10日間、春の全国交通安全運動が実施され、町内では街頭指導などが行われました。

17